

## **Protokoll der AStA-Sitzung Vom 23.11.2021**

**Beginn der Sitzung:** 18:18 Uhr

**Anwesend:** Hanting Kui (EDV), Belinda Wißmann (FaSa), Sarah Heidrich (Finanzen), Nadine Reichle (HoPo), Jinneng Wang (Kultur), Arnim Bogatzki (Sport), Melanie Backes (1. Vorsitz), Marie-Anne Engelskirchen / Janne Bittner (StuPa-Präsidium), Hannah Dobozy (Soziales)

**Entschuldigt:** Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt)

**Unentschuldigt:** -

**Gäste:** Sophie Röther (StuPa), Irina Hägele (StuPa)

### **Vorgeschlagene Tagesordnung:**

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 16.11.2021
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

### **TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):**

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

**Melanie** beantragt einen neuen TOP 4 „Sicherheit in Germersheim“. Es gibt keine Einwände.

Die neue Tagesordnung lautet:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 23.11.2021
3. Mitteilungen und Fragen
4. Sicherheit in Germersheim
5. Verschiedenes

Die neue Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

### **TOP 2 (Protokoll vom 23.11.2021):**

Das Protokoll vom 16.11.2021 wird mit den Änderungen einstimmig mit einer Enthaltung angenommen.

### **TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):**

*Sophie Röther:* Der geplante Flohmarkt muss auf den 08.12.21, von 16:00 Uhr bis 20:00 Uhr verschoben werden, da zu dem ursprünglich geplanten Zeitpunkt eine andere Veranstaltung im Audimax stattfinden wird.

*Hanting Kui (EDV):* Keine Mitteilungen.

*Belinda Wißmann (FaSa):* **Belinda** berichtet, dass die ZeFaR-Sitzung am 18.11.2021 erfolgreich stattgefunden hat. Es wurde die Willkommenswoche besprochen. Die geplante Kennenlernrunde wurde auf die nächste ZeFaR-Sitzung verschoben, da nur sieben von dreizehn Fachschaften anwesend waren, teilweise nur mit ein:er Fachschaftssprecher:in pro Fachschaft. Die nächste LAK-Sitzung findet am 29.11.2021 um 17:00 Uhr auf Jitsi statt.

*Sarah Heidrich (Finanzen):* Keine Mitteilungen.

*Nadine Reichle (HoPo):* Keine Mitteilungen.

*Jinmeng Wang (Kultur):* **Jinmeng** berichtet, dass sie den Flohmarkt plant, jedoch muss sie noch abwarten, wie am 24.11.2021 über Veranstaltungen in Universitätsräumen entschieden wird. Es kann sein, dass jegliche Veranstaltungen, die kein Unterricht sind, nicht stattfinden dürfen.

*Hannah Dobozy (Soziales):* **Hannah** berichtet, dass die Rechtsberatung am 22.11.2021 stattgefunden hat. Des Weiteren hat sie sich mit **Günter Glaser** hinsichtlich der Blutspende auf dem Campus getroffen hat. Das DRK wird demnächst einen Container anschaffen, wodurch kommendes Semester eine Blutspende möglich werden wird.

*Arnim Bogatzki (Sport):* Keine Mitteilungen.

*Marie-Anne Engelskirchen/Janne Bittner (StuPa-Präsidium):* Keine Mitteilungen.

*Melanie Backes (Vorsitz):* **Melanie** berichtet, dass sie es noch nicht geschafft hat, ins „Classic“ zu gehen, um sich, im Namen von ASTA und StuPa, zu entschuldigen. Bei der Kneipentour am 17.11.2021 kam es zu Verwirrungen und die letzte Gruppe, die für das „Classic“ geplant war, nicht dort hingegangen ist.

**Melanie** berichtet von den Ergebnissen der Rechtsberatung. Dabei ist u.a. herausgekommen, dass der ASTA über den Förderverein an die psychosoziale Beratungsstelle der JGU spenden darf.

Sie berichtet von einer Videokonferenz mit Vertreter:innen des Ministeriums für Wissenschaft und Gesundheit in der die Vorstände der rheinland-pfälzischen ASTen über die kommenden neuen Corona-Maßnahmen informiert wurden. Von Seiten des Landes Rheinland-Pfalz wird es keine Regelungen für Online-Unterricht für Universitäten und Hochschulen geben. Hochschulen und Universitäten sollen dies selbst regeln. Für Gremienwahlen gelten dieselben Auflagen, wie bei den Landtagwahlen.

**Melanie** berichtet davon, dass sie am 23.11.2021 mit **Stefan Gadinger** (Hausmeister Studierendenwerk) gesprochen hat. Das Abnahmedokument der Reinigung wurde erst jetzt an die entsprechende Stelle weitergeleitet. Die Rechnung für die Reinigung wird in Kürze erstellt und zugesandt.

#### **TOP 4 (Sicherheit in Germersheim):**

**Sophie** berichtet, dass sie für den Instagram-Account des FTSK eine Umfrage durchgeführt hat, in der sie herausfinden wollte, was die Studierenden in Germersheim interessiert. Bei der Umfrage kam heraus, dass viele Studierende abends und nachts Angst haben, alleine in Germersheim unterwegs zu sein. Die Studierenden wünschen sich eine:n Ansprechpartner:in für Personen, die mit Belästigungen o. ä. in Berührung gekommen sind.

Es ergibt sich eine längere Diskussion über mögliche Lösungsmöglichkeiten.

**Anne** berichtet, dass u.a. eine WhatsApp-Gruppe erstellt werden soll, um es Studierenden zu ermöglichen, nicht allein nach Hause gehen zu müssen. Über weitere Möglichkeiten werden sich der AStA und das StuPa in nächster Zeit informieren.

**TOP 5 (Verschiedenes):**

Die AStA-Sitzung am 30.11.2021 wird aufgrund der Projektwoche ausgesetzt.

**Ende der Sitzung:** 19:38 Uhr

**Protokollant:** Arnim Teo Bogatzki

**1. Vorsitz:** Melanie Backes